



‘En el PAN lo decimos fuerte y claro, el INE no se toca’, dice Jorge Romero

Jorge Romero Herrera, coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, reiteró que su grupo parlamentario defenderá al Instituto Nacional Electoral (INE) en medio de las discusiones por la elaboración del dictamen de la reforma electoral, a través de la campaña “El INE no se toca”.



Advirtió que Acción Nacional no avalará ninguna iniciativa que busque debilitar la democracia del país, ni al árbitro electoral o a sus órganos garantes del voto libre y secreto.

“En el PAN lo decimos fuerte y claro: ‘El INE no se toca’. Nos sumamos a la causa ciudadana de defender al INE señalando que nunca aprobaremos nada que busque debilitar nuestra democracia; ni nuestro árbitro electoral, ni a ninguno de los distintos órganos que sostienen el derecho fundamental al voto libre y secreto de las y los mexicanos”, expresó Jorge Romero.

Apuntó que esta es la primera vez en la historia reciente que el Ejecutivo envía al Congreso una iniciativa de reforma electoral, aseguró que en el PAN no se prestarán a seguir la agenda del presidente ni del grupo del oficialismo.

“No habremos de dictaminar una reforma dictada por el gobierno. Nunca en la historia reciente de México se había discutido una reforma electoral proveniente del presidente, siempre han sido producto del acuerdo y consenso de las distintas fuerzas políticas, principalmente impulsadas por la oposición y la sociedad civil”, explicó el líder albi azul.

Jorge Romero añadió que el PAN son “herederos de una tradición democrática y lucha de más de 83 años”, pues resaltó que antes de ser gobierno, de tener representación legislativa y fuerza política, Acción Nacional “surgió y creció desde la convicción democrática”.

<https://politico.mx/en-el-pan-lo-decimos-fuerte-y-claro-el-ine-no-se-toca-dice-jorge-romero>